

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von

# **Gustav Meili-Schoch**

erfahren durften.

Unser besonderer Dank geht an

Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für seine einfühlsamen Worte  
den Organisten Herrn Martin Zimmermann und Manuela Steinemann  
für die wundervolle musikalische Gestaltung der Trauerfeier  
alle Verwandten, Freunde und Bekannten, die mit dem Verstorbenen  
verbunden waren und ihn in den vergangenen Zeiten begleitet und  
unterstützt haben

Wir danken auch für die Blumen und die vielen grosszügigen Spenden.

Winterthur, im Januar 2019

Die Trauerfamilien